



9 AVRIL 2016

La destruction du code du travail, c'est toujours NON !

La journée de grève et manifestations du 31 Mars a rassemblé en Isère plus de 30800 personnes (Grenoble, Roussillon, Vienne, Bourgoin)

Plus d'un million de personnes partout en France ont démontré la détermination sans faille des salariés et des mouvements étudiants et lycéens, à obtenir la retrait du projet de loi travail et à conquérir de nouveaux droits sociaux.

70 % de la population estime qu'il faut retirer un texte qui n'est pas amendable, sa philosophie globale restant inchangée.

Le gouvernement doit entendre les appels à la grève et les manifestants qui s'expriment,

**RENDEZ-VOUS SAMEDI 9 MARS 2016,
MANIFESTATION A 14H30,
DEPART PLACE VICTOR HUGO A GRENOBLE**